

ont régné sur la Serbie, lorsque la dynastie des Obrenovitch, à laquelle appartenait le roi Milan et le roi Alexandre, a été temporairement découronnée, pendant le dernier siècle. Les deux familles étaient séparées par une rivalité ancienne, souvent signalée par des actes de violence. La mère du monarque assassiné, la reine Natalie de Serbie, veuve du roi Milan dont elle était séparée, vit encore et demeure à Paris, où elle est très respectée.

La tragédie de Belgrade a excité une vive indignation dans tous les pays civilisés. Mais les apparences sont que la diplomatie européenne empêchera toute intervention dans les affaires intérieures de la Serbie, et que le changement de dynastie va s'accomplir sans obstacle.

\*\*\*

Au Canada, la session fédérale se poursuit lentement; on croit qu'elle va se prolonger jusqu'en août. En présence de l'état déplorable où se trouve l'industrie du fer et de l'acier au Canada et de la baisse formidable subie par les actions de la compagnie des aciéries de Sydney, M. Borden, le chef de l'opposition, a proposé une motion dont l'objet était de faire accorder à cette industrie une protection fiscale efficace. Le gouvernement a fait rejeter cette motion. Mais on prétend qu'il ne pourra éviter de venir au secours des intérêts industriels menacés.

A Toronto, la session provinciale achève. La commission nommée pour s'enquérir des accusations de M. Gamey a conclu contre celui-ci et déclaré qu'il n'avait pu prouver ses affirmations. Ce rapport est vivement attaqué par l'opposition conservatrice.

*Thomas Chapais.*

Québec, 20 juin 1903.